

Seit einigen Wochen schon ist Pater Shinto Punnackal in unserem Sendungsraum tätig. Er ist als „Kaplan zur Ausbildung“ bei uns.

Mitte Dezember ist er nach Deutschland gekommen, hat Sprachkenntnisse erworben und wird ab nächstem Monat das zurzeit im Bonner Collegium Albertinum befindliche Priesterseminar zur Aus- und Weiterbildung besuchen. Vornehmlich am Wochenende wird er in unseren Gemeinden die Eucharistie feiern.

Pater Shinto wohnte während der letzten Wochen im Kloster Mater Salvatoris in Horrem. In der kommenden Woche zieht er nach Bedburg-Broich.